

## British German association Awards

Lujain Alkhalaf

Deutsch ist eine schöne Sprache, also habe ich für vier Jahre Deutsch gelernt und ich denke, dass das ziemlich interessant ist. Kontinuierlich lerne ich Deutsch dreimal in der Woche, wo ich es genieße, neue Vokabeln zu lernen, obwohl ich noch viel üben muss, um fließend zu sprechen.

Wenn ich gutes Deutsch lerne, werde ich nach Deutschland gehen und viele Orte besuchen, zum Beispiel, Checkpoint Charlie oder die Kaiser Wilhelm Gedächtniskirche weil es äußerst fantastisch ist. Heute sieht es besser aus als in der Vergangenheit. Bis jetzt, bin ich nicht nach Deutschland gereist, aber, hoffentlich werde ich das in der Zukunft machen. Ich freue mich darauf!

In der Folgezeit, würde ich gern mit Deutsch weitermachen, weil ich es wirklich bis jetzt genossen habe und ich denke, dass es eine fantastische Sprache ist, um zu lernen. Außerdem glaube ich, dass Sprachen wichtig sind und ich würde gern Russisch und Chinesisch in der nahen Zukunft lernen, weil sie heute sehr populär sind. Ich bin bereits in Arabisch und Englisch fließend und ich kann nicht warten, mehr Sprachen zu lernen.

Übung macht den Meister..